

Grausame Welt / Heile Welt

Von Hoshiyuri

Grausame Welt / Heile Welt

Gibt es denn eine heile Welt, in der man glücklich leben kann?
Nein, ich glaube nicht daran... So was kann es nicht geben.
Nur in unseren Herzen und Gedanken existiert sie.

Die reale Welt hingegen...
Sie ist dunkel und Leer.
Leer von jeglichen Mitgefühl und Menschlichkeit.
Verdeckt durch die Dunkelen Gedanken der Leute.

Wir denken das Krieg und Morde schrecklich sind.
Doch was tuen wir...?
Nichts.....
Wir tuen nichts... nichts um das zu stoppen.

Und warum?
Weil wir schwach sind...

Dadurch frage ich mich, warum man nicht einfach in die Heile Welt fliehen kann...
Manche machen das, doch dann schlägt ihr Herz nicht mehr.
Sie können diese Furchtbare Welt nicht mehr ertragen.

Aber macht das einen Sinn sich das Leben zu nehmen...?
NEIN! Auch wenn diese Welt grausam und kalt ist.
So gibt es immer Menschen die einen brauchen.

Liebe & Freundschaft!

Das ist ein Teil den wir aus unsere Heile Welt, mit in diese Grausame Welt nehmen können. Wenn wir es nur wollen.

Denkt immer daran, auch wenn das Leben nicht einfach ist.
Und es nur wenig Menschen gibt, die um euch weinen.
So werft eurer Leben nicht weg, denn dazu ist es zu wertvoll.

Kleiner Engel, ich vermisse dich.
Und du wirst immer in meinen Herzen sein, egal wo du jetzt bist

